

# *Le Président cubain souligne les actions de contrôle du Covid-19 à Ciego de Avila*

---



**Photo: Estudios Revolución**

La Havane, 3 août (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné ce mardi les actions entreprises dans la province de Ciego de Avila pour contrôler le Covid-19.

Cette province du centre de notre pays accuse aujourd'hui la situation épidémiologique la plus complexe.

Sur Twitter, le président cubain signale qu'une équipe dirigée par le ministre de la Santé publique, José Ángel Portal, le vice-Premier ministre, Jorge Luis Tapia Fonseca, et un membre du secrétariat du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Félix Duarte, adopte de nouvelles mesures pour contenir la maladie dans ce territoire.

«Alors que Matanzas contrôle fermement la pandémie, la situation la plus complexe se déplace à Ciego de Avila», a tweeté Miguel Díaz-Canel.

Toujours sur Twitter il écrit qu'il avait chargé le ministre de la Santé de soumettre immédiatement une proposition visant à renforcer les soins dans cette province.

Le chef de l'Etat a précisé que ce plan d'action devrait donner la priorité à l'augmentation de la disponibilité des médecins et des infirmières, l'un des problèmes les plus sensibles du territoire.

«Que la solidarité entre nos gens continue d'être la bannière qui guide ce combat», a ajouté le président dans un autre de ses messages.

Le président cubain a déclaré qu'entre l'industrie nationale, les importations et les dons, la nation caribéenne surmonte ces temps difficiles.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265983-le-president-cubain-souligne-les-actions-de-contrôle-du-covid-19-a-ciego-de-avila>



**Radio Habana Cuba**